

## EXCURSIÓN ACUARIO GIJÓN

Redactores: Alejandro L. Méndez y Alejandro D. Zárate

Crónica:

Cuando llegamos y vimos el acuario nos pareció enorme. Entramos y vimos la tienda que estaba llena de peluches de animales marinos.

Primero hemos dejado las mochilas y nos han explicado las monitoras lo que vamos a hacer.

Ahora para escuchar mejor la visita nos han dejado una radio-guia, también nos dijeron las siguientes normas: Ir juntos, separarse del cristal y estar en silencio, porque los peces son muy sensibles al ruido.

La primera parte del recorrido es como si nos adentráramos en el río Nora e iremos subiendo hasta la desembocadura. Hay anguilas, que hacen un largo recorrido desde que nacen hasta que mueren. También hay esturiones, están prácticamente extinguidos solo quedan en los acuarios. Y por último os voy a hablar del salmón, nada más nacer abandonan su nido pero luego ponen huevos.

Ahora nos adentraremos en la playa, nos han hablado de estos tres animales:

1- El erizo de mar, si le acaricias no te hace nada pero si lo tocas bruscamente te atacará.

2-El pepino de mar, si se asusta te lanzará un chorro de agua pero si le atacas te lanzará un hilo pegajoso formado por su intestino.

3-La estrella de mar, come mejillones, para comerlos saca su estómago y se lo come todo junto.

Ahora os voy a hablar de los pulpos, son muy listos, tienen la habilidad de camuflarse muy bien y tienen la sangre de color azul.

Ahora es el turno de los corales, lo que parece un solo coral son cientos de ellos.

Y también hemos visto tiburones, la piel de un tiburón es muy dura y aspera su oído es capaz de detectar cualquier ruido a tres kilómetros de distancia, el olfato lo tienen muy desarrollado y la vista también, la línea lateral es un órgano que detecta cualquier ser vivo a distancia, con la habilidad de la electrorecepción pueden detectar la energía de cualquier ser vivo y sus dientes son muy duros y fuertes con ellos pueden comer moluscos y peces.